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Nova Campina recebe totem 
de autoatendimento do 

Poupatempo

Desde segunda-feira (05), o município de Nova 
Campina passou a ter o autoatendimento via totem do 
Poupatempo no Espaço da Cidadania, que permitirá 
solicitação de segunda via de RG, além de outros serviços. 



CNPJ: 15.017.953/0001-30

CEP 18.410-640 - Caixa Postal 854 
Fones: 3521-1386 | 99774-6296
E-mail: jornalitanews@gmail.com

Consultor Jurídico:  Nickson Ferreira da Silva - OAB 422.808

suas páginas, bem como os conteúdos de seus colunistas, os quais não possuem nenhum vínculo empregatício com a empresa. Circula em 
Buri, Capão Bonito, Guapiara, Itararé, Itapeva, Nova Campina, Ribeirão Branco, Ribeirão Grande, Riversul e Taquarivaí.

09 de dezembro de 2022

Editor-chefe e Jornalista Responsável: Juliana Carli Ferreira - MTB 79.010/SP

Itararé é citada como opção de destino para 
o verão em site especializado em turismo

Itararé (SP) foi um dos 
destinos citados para o verão 
por um site especializado em 
turismo. O município foi 
intitulado como uma das dez 
cidades do interior do estado 
que merecem uma visita.

De acordo com o portal 
‘São Paulo Secreto’, “nada 
bate a beleza das cidades do 
interior de São Paulo”, e as 
cachoeiras, trilhas e cânions 

itarareenses são citados 
como opção de roteiro ao 
lado de cidades como Brotas 
(SP) ,  Holambra (SP)  e 
Eldorado (SP).Para o secretá-
rio municipal de Indústria, 
Comércio e Turismo, Marco 
Antônio Pereira, a matéria 
comprova, uma vez mais, o 
crescimento do segmento 
no município. “Nossa região 
tem muito a oferecer e, 

através da parceria entre 
poder público e iniciativa 
p r i v a d a ,  p o d e re m o s 
alavancar o nome de Itararé 
como um dos maiores 
destinos turísticos de todo o 
Brasil”, enfatiza.

Saiba mais
A matéria, escrita por 

Giulia Trecco, pode ser 
acessada na íntegra em 
bit.ly/3BcsIGr

Processo seletivo para 
estagiários em Itararé!

Atenção, estudantes! 
Segue até 03 de janeiro de 
2023, o prazo para a 
realização das inscrições e 
provas on-line do Processo 
Seletivo 02/2022.

A seleção destina-se a 
formação de cadastro 
reserva nas áreas de:

Administração, adminis-
tração de empresas, arquite-
tura e urbanismo, ciências 

contábeis, direito, enferma-
gem, engenharia agronômi-
ca, engenharia civil, engenha-
ria da computação, engenha-
ria florestal, jornalismo, 
licenciaturas artes, educação 
física, ciências biológicas, 
geografia, história, letras 
espanhol, letras inglês, letras 
português, matemática e 
psicopedagogia, medicina 
veterinária, pedagogia, 

psicologia, serviço social, 
técnicos em administração, 
comércio, contabilidade, 
desenvolvimento de siste-
mas, enfermagem, finanças, 
guia de turismo, nutrição, 
recursos humanos, secretari-
ado, serviços jurídicos e 
serviços públicos.

O edital completo está 
d i s p o n í v e l  e m 
bit.ly/3F1MNAg

O nascer de um novo dia
Hoje como de costume acordamos, uns já com seu dia

praticamente agendado, as horas possuem seus compromissos,
outros, apenas o descanso de uma semana toda trabalhada.

Ainda outros por sua vez começam a trabalhar no fim de semana.
A dica de ouro, para quando acordar, olhe para cima e diga somente 
obrigado, pois para aqueles que torceram para que não levantasse,

fica somente o lamento. Vida que segue, acordamos
para conquistar coisas grandes. Bom fim de semana a todos.
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Cras Jardim Maringá e Sebrae realizam 
curso sobre empoderamento feminino

A Secretaria Municipal 
d e  D e s e n v o l v i m e n t o 
Social, em parceria com o 
Sebrae, realizou o curso 
“ M u l h e r e s : 
E m p o d e r a m e n t o 
Feminino” no Cras Jardim 
Maringá, com a consultora 
d o  S e b r a e ,  F l á v i a 
Marcondes.

O objetivo do treina-
mento foi fazer com que 
aumente a probabilidade 
de sucesso de ideias e 
negócios liderados por 
mulheres. Entre os temas 
debatidos entre as partici-
p a n t e s ,  d e s t a c a m - s e 
principalmente liderança, 
inteligência emocional, 
e m p r e e n d e d o r i s m o . 
Foram 6 dias de curso, 
sendo 2 horas por dia.

Lembrando que Flávia 
Marcondes é especialista 
em Gestão de Pessoas e 
Inteligência emocional, 
sendo bacharel em Direito 

e pós-graduada em Gestão 
em Economia Solidária 
pela UFSCar. Também é 
prestadora de serviços 
para o Sebrae desde 2020.

A coordenadora do Cras 
Jardim Maringá. Micheli 
Gemignani falou da impor-

tância do curso para as 
mulheres atendidas pelo 
equipamento público. 

“Precisamos começar por 
nós mesmas, unidas, sem 
preconceitos ou julgamen-
tos. Estamos aqui para 
refletir, compartilhar e dividir 

as dificuldades. É uma forma 
de inspirar e de normalizar as 
dificuldades do dia-a-dia. 
Mulheres precisam de espaço 
e de apoio para novas 
conquistas, principalmente 
no mercado de trabalho”, 
explica.
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Lar do Amor realiza projeto social 
com  Álbum Craques da Sala

O Projeto “Ação+Social”, 
desenvolvido pela Entidade 
Lar do Amor em parceria 
com a Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Social, 
elaborou um projeto, no 
qual foi lançado o Álbum 
Craques da Sala 2022, com 
as fotos das crianças de 3 a 6 
anos de idade, que frequen-
tam o Lar do Amor. 

A ideia surgiu por causa 
da realização da Copa do 
Mundo neste ano e princi-
palmente pelo Brasil ter o 
futebol como a prática 
esportiva mais associada à 
sua imagem. 

Neste álbum, contêm as 
fotos da equipe de traba-
lho do Lar do Amor e das 
crianças, sendo que a 
finalidade do projeto foi 
orientar sobre a importân-
cia das atividades esporti-
vas e apresentação de 
outros países, proporcio-

nando desta forma, os 
c o n h e c i m e n t o s  d a s 
tradições, festividades, 
comidas  t íp i cas  e  as 
vestimentas de cada país. 

Na ocasião, a diretora do 
Lar do Amor, Aline Maria 

Caldana de Proença entregou 
à secretária de Desenvol-
vimento Social, Lucinha 
Schreiner, o álbum. “É com 
muita alegria que temos o 
privilégio de entregar o álbum 
Craques da Sala 2022, perso-

nalizado e elaborado por este 
projeto social, que rendeu 
frutos, como promover a 
sociabilidade entre pais e 
filhos, que puderam comparti-
lhar de ideias, colando as 
figurinhas”.

Muita festa no 
Buffet Fer Fer Vendo! 

João Emanuel Fez 
2 aninhos

João Emanuel comemorou seus dois aninhos com 
grande estilo no salão de festas Fer Fer Vendo, na compa-
nhia de familiares e amigos, a mamãe Fabiana e o papai 
Daniel puderam curtir cada momento.

8 anos da Alice Vani!

Os pais Priscila e Felipe Vani comemoraram a idade 
nova da filha Alice no Buffet Fer Fer Vendo. Uma festa 
super divertida foi organizada para a aniversariante 
brincar muito com os amigos. Parabéns!
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Natal em Itararé!
O natal está chegando e 

a Prefeitura de Itararé 
preparou um calendário 

de eventos especial para 
essa data! 

Convide a família e os 

amigos para prestigiar o 
Natal Encantado tornando a 
cada ano algo inesquecível! 
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Escolas da rede municipal realizam 
atividades sobre combate à dengue

A Prefeitura de Itararé 
(SP), por meio da parceria 
entre as Secretaria munici-
pais de Educação e Saúde, 
realizou atividade sobre o 
combate à dengue junto 
aos alunos da rede munici-
pal.

As ações aconteceram 
durante os dias 21 a 26 de 
novembro, na Semana 
Estadual de Combate ao 
Mosquito Aedes aegypti.

Conforme a educadora 
e m  S a ú d e ,  V i v i a n e 
Orejana, em sala de aula, 
as crianças puderam, 
através de atividades 
lúdicas, leituras e conver-
sas, aprender mais sobre 
os perigos da picada do 
mosquito e como impedir 
a sua proliferação. “Vimos 
a necessidade da realiza-
ção de atividades educati-
vas junto aos alunos, e, 
dessa forma, fornecemos 
vídeos educativos, carta-
zes, slides, material para 
impressão, para todas as 
esco las  munic ipa i s” , 
detalha.

O que você pode fazer 
para ajudar no combate – 
Através de ações simples, 
a população pode atuar na 
prevenção à proliferação 
do mosquito da Dengue. 
Confira:

–  Manter  fechados 
recipientes que possam 
acumular água

– Encher pratinhos de 
vasos de plantas com areia 
até a borda ou lavá-los 
uma vez por semana

– Deixar garrafas de 
vidro com a boca para 
baixo

– Manter as caixas 
d'água tampadas

– Limpar calhas fre-
quentemente

– Descartar correta-
mente os pneus

– Tampar ralos e lixeiras
– Quando não estiver 

utilizando a piscina, mante-
nha sempre fechada e limpa

– Evitar lixo e entulhos 
deixados em terrenos baldios

O uso de repelentes e 
tela mosquiteiro também 
são recomendados para 
prevenção e combate ao 
Aedes aegypti.

A Saúde de Itararé 
lembra ainda que mulheres 

grávidas precisam ter 
ainda mais atenção com a 
prevenção.  Conforme 
Viviane, nos últimos anos 
foi observado uma grande 
proliferação dos casos de 
microcefalia em bebês, 
relacionados ao vírus Zika. 
“É essencial que gestantes 
estejam sempre atentas ao 
ambiente e consultem seus 
médicos sobre a utilização 
de repelentes. As telas em 
janelas e portas podem ser 
grandes aliadas nesse 
momento”, explica.

Sintomas da dengue – 
Em adultos, a primeira 
manifestação é a febre alta, 
entre 39°C a 40°C, de início 
repentino, associada a:

– Dor de cabeça
– Prostração
– Dores musculares, nas 

juntas e atrás dos olhos

– Vermelhidão no corpo 
(exantema)

– Coceira.
Anorexia ,  náuseas , 

vômitos e diarreia não 
volumosa podem estar 
presentes, mas são menos 
frequentes.

Não existe tratamento 
específico contra o vírus 
da dengue. Tomar muito 
líquido para evitar desi-
dratação e utilizar medica-
mentos para baixar a febre 
e  analgés icos  são  as 
medidas de rotina para 
a l i v i a r  o s  s i n t o m a s . 
Pacientes com dengue, ou 
com suspeita da doença, 
precisam de assistência 
médica .  Sob nenhum 
pretexto, devem recorrer à 
automedicação, que pode 
acarretar no agravamento 
da doença.

Comunicado Importante
A Prefeitura de Itapeva, 

por meio da Secretaria da 
Saúde, informa que devido 
ao não recebimento de doses 

da vacina Pfizer pediátrica, 
não haverá vacinação com 
este imunizante na Unidade 
de Saúde CSI Postão, excepci-

onalmente no dia 09/12, 
sexta-feira,  conforme 
divulgado anteriormente em 
cronograma semanal.
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Nova Campina recebe totem de autoatendimento do Poupatempo

Desde segunda-feira 
(05), o município de Nova 
Campina passou a ter o 
autoa tend imento v ia 
totem do Poupatempo no 
Espaço da Cidadania, que 
permitirá solicitação de 

segunda via de RG, além 
de outros serviços. 

O equipamento tem 
como objetivo oferecer 
autonomia e agilidade 
para quem precisa dos 
serviços sem precisar se 

deslocar até o Poupatempo 
de I t a p ev a . E m N o v a 
Campina, assim como em 
58 localidades do estado, 
os totens permitem a 
quem já tem Carteira de 
Identidade emitida no 

Estado de São Paulo, a 
partir de agosto de 2014 
em diante, que possam 
pedir a segunda via no 
próprio equipamento.

Pelo autoatendimento, 
além do RG, é possível 

solicitar mais de 40 serviços, 
como segunda via de CNH, 
CNH definitiva, pesquisa de 
débitos e restrições de 
v e í c u l o s , e m i s s ã o d e 
Atestado de Antecedentes 
Criminais, entre outros.

As taxas podem ser 
pagas com o cartão de 
débito bancário, durante a 
solicitação. No caso de RG e 
CNH, o cidadão tem a opção 
de receber os documentos 
em casa, pelos Correios.

Decoração de Natal encanta público e recebe elogios da população e de turistas
Fe i t a  e m g r a n d e 

p a r t e  p o r  p r o d u t o s 
recicláveis, a decoração 
está chamando a atenção 
pela beleza e economia 
com o custo

Fim de ano chegou e 
com e le a magia das 
decorações nata l inas 
que é tradição em todo o 
p l a n e t a ,  a s  l u z e s  e 
a d e r e ç o s  e  d e m a i s 
decorações referentes ao 
t e m a  d e s p e r t a m  a 
imaginação e o encanta-
m e n t o d e c r i a n ç a s e 
adultos e neste quesito, a 
cidade de Itaberá vem 
sendo elogiada constan-
temente pela decoração 
que preparou.

S e j a  c i d a d ã o  d o 
m u n i c í p i o  o u  e n t ã o 
a l g u m v i s i t a n t e q u e 
passa pela praça central 
de Itaberá e pelo trevo de 
acesso a cidade, a opinião 
é a mesma: está linda! A 
exclamação que está na 
boca do povo é fruto de 
um trabalho em conjunto 
da população organizado 
pe lo Fundo Soc ia l de 
Solidariedade de Itaberá.

O trabalho foi feito em 
grande parte com material 
reciclável, o que gerou uma 
economia para o município 
e que de acordo com o 
F u n d o  S o c i a l  d e 
Sol idar iedade, toda a 
decoração custou cerca de 
R$ 80 mil (oitenta mil reais), 
um valor que leva a popula-
ção de Itapeva questionar o 
total empenhado para a 
decoração do seu municí-
pio uma vez que serão 
investidos R$ 1.292.500,00 
(Hum milhão, duzentos e 
noventa e dois mil e qui-
nhentos reais), na sua 
decoração.

Para saber como foi 
feito o trabalho de organi-
z a ç ã o e e xe c u ç ã o d a 
decoração itaberaense, 
entramos em contato com 
o  F u n d o  S o c i a l  d e 
Solidariedade do municí-
pio que através de sua 
coordenadora nos enca-
minhou as segu intes 
respostas, confira:

IN- Quais os pontos 
que receberam a decora-
ção de Natal?

Mary- A decoração de 
Natal do nosso município 
estão instaladas na Praça 
A m a d o r  P e r e i r a  d e 
Almeida, Avenida Prefeito 
Car los Rodr igues dos 
Santos e no Trevo princi-
pal de acesso à cidade.

IN- Como foi realiza-
da a decoração e qual o 

diferencial deste ano?
Mary- A Prefeitura 

Munic ipa l de I taberá 
prestou todo apoio para 
que a decoração fosse 
c o n f e c c i o n a d a s o b a 
coordenação do Fundo 
Social de Solidariedade e 
pela equipe que compõe 
o Projeto Social do Natal 
E s p e t a c u l a r ( P ro j e t o 
Geração de Renda). O 
Grande diferencial deste 
ano foi a realização da 
P r i m e i r a  P a r a d a  d e 
Natal, onde realizamos 
e m p a rc e r i a  c o m a s 
Escolas e Comunidade 
u m d e s f i l e  t e m á t i c o 
apresentando os símbo-
los do Natal e sua magia, 
também a confecção da 
Passarela de Luz, alguns 
p o s t i n h o s d e c o r a d o s 
com frases natalinas, um 
maravilhoso globo de 
neve e a encantadora 
árvore de 9,5 metros de 
a l t u r a ,  t o t a l m e n t e 
iluminada!

I N -  H á  d i v e r s o s 
m a t e r i a i s  r e c i c l á v e i s 
fazendo parte da decora-
ção. Como foi realizado esse 
serviço?

Mary- Trabalhamos 
com a reciclagem como 
objeto principal e ponto 
forte da decoração, no 
qual fizemos um trabalho 
de conscientização com as 
crianças e adolescentes 
das escolas públicas e 
privadas, onde colabora-
r a m  a t i v a m e n t e  n a 
campanha de arrecadação 
das garrafas. Os materiais 
arrecadados passaram 
p o r  u m p r o c e s s o  d e 
higienização, foi cortado, 
e utilizado na montagem 
das peças, e finalizadas 
com acabamento todo 
iluminado. Importante 
destacar que todos os que 
c o n t r i b u í r a m p a r a a 
arrecadação das garrafas 
Pet, estão  participando do 
Show de Prêmios, onde 
serão  realizados sorteios 
com várias premiações.

IN- Como é ver um 
trabalho como o que fizeram 
ganhando destaque regio-
nal?

Mary- É uma sensa-
ção maravilhosa e muito 
g r a t i f i c a n t e , q u a n d o 
nosso trabalho é reco-
n h e c i d o,  a i n d a m a i s 
quando se trata de um 
projeto social, pois todos 
o s  c o l a b o r a d o re s  s e 
sentem orgulhosos do 
trabalho realizado.

I N -  Q u a l  o  v a l o r 

investido na decoração?
Mary- Foram investi-

dos aproximadamente R$ 
80.000,00, em materiais 
diversos como: tintas, 
laços, luzes, serviços, 
entre outros, pois, lembra-
mos que anualmente as 
peças são reformadas e 
reutilizadas, garantindo 
a s s i m o b o m u s o d o 
dinheiro público.

I N - At é q u e d i a a 
decoração estará a disposi-
ção da população?

Mary- A decoração 
e s tá d i spo n ív e l pa ra 
visitação durante todos 
o s  d i a s  d a  s e m a n a , 
ficando exposta até o dia 
06 de janeiro de 2023.

IN- Há mais algum 
atrativo sendo preparado 
para a população?

M a r y -  M a i s  u m a 
super novidade vem aí, 
estamos preparando a 
Vila do Papai Noel, onde 
teremos os cômodos da 
casa do Bom Velhinho e 
t ambém um loca l da 
p r a ç a d e c o r a d o c o m 
balanço natalino e um 
túnel de guarda chuvas, 
onde irá com certeza 
estar embelezando os 
espaços e emocionando 
t o d a  a  p o p u l a ç ã o 
I taberaense e nossos 
visitantes regionais!

O  p r o j e t o  N a t a l 
Espetacular teve início em 
2018, onde fora uma proposta 
do FUSSESP, abraçada pela 
Primeira Dama e Presidente 
Fundo Social Telma Garcia 
juntamente com o Prefeito 
Alex Lacerda e Vice Ronaldo, 
com o intuito de resgatar a 
magia e a esperança que temos 
nesta data. Neste ano, procura-
mos trazer muitas novidades 
para poder renovar esse 
espírito natalino.

IN- Suas considera-
ções finais.

O Fundo Social de 

Solidariedade em parceria 
c o m  a  S e c r e t a r i a 
Municipal da Educação e 
Cultura, realizaram um 
grande evento que foi a 
Primeira Parada de Natal, 
onde aproximadamente 
200 crianças desfilaram 
c o m  s u a s  f a n t a s i a s 
natalinas apresentando a 
beleza, doçura e magia do 
Natal. Tudo isso foi possí-
vel acontecer graças ao 
envolvimento e dedicação 
de todos os servidores e 
setores, graças o apoio e 
carinho da Presidente do 
F u n d o  S o c i a l  d e 
S o l i d a r i e d a d e Te l m a 
Garcia , ao esforço do 
Prefeito Municipal Alex 
Lacerda e Vice Ronaldo, a 
dedicação exclusiva da 
Coordenadora do Fundo 
Social de Solidariedade 
Mary Camargo e parceria 
da Secretaria Municipal da 
E d u c a ç ã o e  C u l t u r a , 
r e p r e s e n t a d a  p e l a 
Secretária Alexandra Silva 
e servidores da educação e 
também a Coordenadora 
d o P ro j e t o d e N a t a l , 
Michelli Salgado, além de 
todos os funcionários e 
colaboradores de modo 
geral que não mediram 
esforços para abrilhantar 
o evento. Nosso intuito é 
elevar cada vez mais esse 
encantamento e magia do 
Natal e levar alegria para 
toda população. Nossa 
gratidão e carinho!



O sorriso dos sonhos em apenas um dia! É possível sim!

O sorriso é o nosso 
cartão de visitas. Muitas 
vezes apenas um detalhe 
nos dentes incomoda e faz 
com que a pessoa já não 
consiga sorrir com tanta 
facilidade. Em tempos tão 
di f íce is que v ivemos, 

sorrir é tão importante e 
necessário, não é mesmo? 
Nós conversamos com o 
dentista Dr. Rafael Hish de 
Ávila, que explicou sobre as 
correções, as facetas e os procedi-
mentos que podem devolver o 
sorriso ao paciente em 

apenas um dia.
D e a c o rd o c o m o 

profissional, seu foco é a 
e s t é t i c a d o s d e n t e s , 
através de facetas, do 
alinhamento, das peque-
nas a grandes correções 
que fazem toda a diferen-
ça. “É sim possível ter um 
resultado satisfatório em 
apenas um dia de trata-
m e n t o,  m a s t a m b é m 
existem casos específicos, 
que seria melhor a orto-
dontia (aparelho) para ter 
um alinhamento melhor 
ou em caso que usou 
aparelho por muitos anos 
e o paciente já é adulto, aí 
tenta melhorar através 
das facetas, cada caso é 
diferente”, explicou.

Sobre a durabilida-
de e recomendação, Dr. 
R a f a e l  e x p l i c a  q u e 
qualquer pessoa pode 
receber o tratamento 
com correções e facetas, 
varia da avaliação para 
escolher qual o melhor 
procedimento e qual se 
adequa mais para o caso 
do paciente. “Tudo o que 
é feito na boca, que não 
seja provisório, vai da 
qua l idade do ser v iço 
prestado pelo dentista e 
d o  p a c i e n t e  c o m  o 
cuidado, em manter o 

uso correto do fio dental, 
escovação, limpeza em 
geral, para então durar 
muito tempo”, disse.

Existem dois tipos de 
facetas, a de cerâmica que 
teria o desgaste do dente. 
“Tudo que se coloca na boca 
tem que ficar bem adaptado 
ao dente e a gengiva, 
qualquer sobre contorno 
teria problemas ao longo 
prazo. Por isso, a faceta na 
cerâmica, que seria o mais 
caro, precisa do desgaste do 
dente, porém ela não terá o 
dente em formato original 
novamente por conta do 
desgaste necessário e perda 
do esmalte, então é reco-
mendado para clientes que 
já tem um muita restaura-
ção no dente”, salientou. Há 
também o tratamento em 
resina, o qual não necessita 
de desgaste dos dentes. “Há 
somente desgaste para 
alinhar dentes, deixar eles 

certos, caso contrário não 
terá desgaste algum. Existe 
muito jogo de marketing, 
podia ser postado antes 
depois dos dentes originais 
e depois já com facetas, mas 
muitos postam o antes com 
os dentes desgastados, que 
re a l m e n t e  c h o c a m e 
c a u s a m u m i m p a c t o 
maior”, reforçou.

Mas atenção, Dr. Rafael 
alerta! “É ideal para uma 
pessoa descontente com o 

sorriso e bom procurar um 
profissional para avaliar e 
ver qual tratamento e 
melhor para o caso específi-
co dele. Não saiam apenas 
'comprando' ideais do 
sorriso perfeito sem que um 
profissional avalie sua 
e s t r u t u r a d e n t á r i a e 
re c o m e n d e o m e l h o r 
tratamento para você, pois 
estamos falando de autoes-
tima, do seu cartão de 
visita”, finalizou.

Munícipes denunciam precariedade no 
Posto de Saúde do Bairro do Pacova

Na tarde de terça-feira 
(06), munícipes do Bairro 
do Pacova entraram em 
contato com nossa redação 
pedindo para que fosse 
divulgada a precariedade 
em que estão trabalhando 
os profissionais de Saúde 
no posto do bairro, localiza-
do na zona rural de Itapeva.

Em um vídeo encami-
nhado para nossa equipe 
de reportagem é possível 
ver alguns funcionários do 
posto tentando limpar o 
l o c a l  i n u n d a d o  q u e , 
segundo nossa fonte, com o 
que seria água de fossa.

Ao encaminhar o vídeo, a 
pessoa que pediu para não 
ser identificada, informou 
que o posto de saúde 
estaria tomado por água de 
fossa e que mesmo com os 
esforços para manter o 
local limpo está ficando 
impossível dos funcionári-
os trabalharem nas condi-
ções atuais.

De acordo com a infor-
mação, não é a primeira vez 
que a situação é registrada 
no local e que isso vem 

acontecendo devido as 
obras que estão realizando 
na unidade. Houve ainda o 
questionamento se não 

haveria a possibilidade dos 
a t e n d i m e n t o s  s e re m 
realizados em outro local 
até o fim das obras.
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Compra-se: Aluminio - Metais
Panelas - Latinhas - Baterias

FERRO VELHO
CARVALHO

Rua Irmã Ernestina, 820 - Pq. Cimentolandia - Itapeva/SP

 99834-6843/ 99750-4217 99834-6843/ 99750-4217 99834-6843/ 99750-4217

PM e GCM de Itararé realizam operação conjunta 
para coibir venda de bebida alcoólica a menores



DISE prende homem por tráfico de 
drogas na Vila São Camilo 

Na tarde de terça-feira (06), 
a Polícia Civil de Itapeva através 
da Delegacia de Investigações 
Sobre Entorpecentes – DISE 
prenderam um indivíduo por 
tráfico de drogas.

A ocorrência foi registra-
da na Vila São Camilo. De 
acordo com os policiais 

houve uma intensa investiga-
ção da DISE de Itapeva, e com 
o levantamento feito a Justiça 
expediu um Mandado de 
Busca domiciliar. 

Diante do mandado, os 
policiais da DISE com o auxílio 
do Canil da GCM revistaram o 
local onde encontraram 

cocaína, balança de precisão e 
uma arma de fogo tipo pistola 
semiautomática calibre 380, 
dois carregadores e munição. 

Além dos objetos um 
homem também foi preso por 
tráfico de entorpecentes e se 
encontra à disposição da 
Justiça.

Nossa avaliação diagnóstica, nada mais é do que uma forma de termos 
informações assertivas sobre a rotina do assistido, por isso a preferência é 

que esse primeiro contato seja realizado na própria residência a ser 
atendida.

É nessa avaliação que tentamos entender ao máximo as necessidades de 
quem cuidamos e como faremos para que o cuidador adeque a pessoa 

assistida, dentro do ambiente ocupacional em que ela vive.

Conte conosco! Agende uma avaliação diagnóstica gratuita! Temos 
convicção de que podemos ajudar. Atendemos Itapeva e região: (15) 

99181-4832.

Musical "Nos Embalos do Amor" 
lotou duas sessões no 

Teatro de Bolso

www.jornalitanews.com.br ITA NEWS8 09 de dezembro de 2022

Nos dias 6 e 7 de dezem-
bro,  a Escola Estadual 
Programa Ensino Integral 
Nicota Soares apresentou o 
musical "Nos embalos do 
amor", uma superprodução 
com ingressos esgotados 
para as duas sessões no 
Tea t ro  de  Bo l so  P ro f ª 
Terezinha da Silva.

C o m  p r o d u ç ã o  d a 
Diretora de Escola Myrna 
We r u s k a  e  ro t e i ro  d o 
Coordenador Pedagógico 
Fabiano Ferraz, além do 
belíssimo figurino de Rita de 
Cássia Souza, conhecida pelo 
trabalho frente a grandes 
companhias de dança da 
região, o espetáculo faz parte 
das Atividades Curriculares 
Desportivas e Artísticas 
(ACDA) de dança contempo-
rânea e teatro juvenil, com 
orientação e direção artística 
do professor e bailarino Luiz 
Ferraz. Ambientada nos anos 
90,  a  histór ia  narra  o 
romance de Luna (Ana Laura) 
e Big Jonny (Vinícius Vieitez), 
ameaçado pelas maldades da 
vilã Velma Snake (Emanuelly 
Pereira). Com muita música e 
dança, os cantores e dançari-
nos contagiaram a plateia 
com clássicos da época, 
trazendo sucessos icônicos 
dos maiores cantores e 
g r u p o s ,  e  t a m b é m  d a 
atualidade.

Prestigiaram as sessões o 
secretário de Cultura, o 
prefeito e a primeira-dama de 
Capão Bonito, a secretária de 
Educação de Itapeva, o 
secretário de Cultura de 
Itapeva, além do dirigente de 
Ensino e sua equipe da 
Diretoria de Ensino de Itapeva.

Parabéns a todos os 
envolvidos!
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\ A FA Ç O  S A B E R ,  q u e 
pretendem se casar e 
apresentaram os docu-
mentos exigidos pelo 
artigo 1.525 do Código 
Civil Brasileiro, a saber:-

Nºs I, III e IV RONY LUCAS 
PIRES NUNES e BEATRIZ 
APARECIDA DE OLIVEIRA 
A LV E S ,  s e n d o  E L E : - 
natural de Itapeva-SP, 
solteiro, com 21 anos de 
idade, nascido a 01 de 
agosto de 2001, operário, 
r e s i d e n t e  n o  B a i r r o 
Bethânia, Itapeva - SP, 
filho de JULIANO ROSA 
N U N E S ,  r e s i n e i r o , 
nacionalidade brasilei-
ra, 48 anos, natural de 
Itapeva-SP e de LUCIANA 
PIRES, resineira, nacio-
nalidade brasileira, 40 
anos, natural de Itapeva-
SP, residentes e domicili-
a d o s e m I t a p e v a - S P ; 
sendo ELA:- natural de 
Itapeva-SP, solteira, com 
19 anos de idade, nascida 
a 16/06/2003, do lar, 
r e s i d e n t e  n o  B a i r r o 
Bethânia, Itapeva - SP, 
f i l h a  d e  F A B I A N O 
A P A R E C I D O  A L V E S , 
resineiro, nacionalidade 
b r a s i l e i r a ,  4 0  a n o s , 
natural de Itapeva-SP e 
de SILMARA MONTEIRO 
DE OLIVEIRA, lavradora, 
nacionalidade brasilei-
ra, 43 anos, natural de 
Itapeva-SP, residentes e 
d o m i c i l i a d o s  e m 
Itapeva-SP. Itapeva. 01 de 
dezembro de 2022 

N º s  I ,  I I I ,  I V  e  V 
VALDEMAR GONÇALVES 
e JANICE BUCHE HAHN, 
sendo ELE:- natural de 
Itaberá-SP, solteiro, com 
52 anos de idade, nascido 
a 04 de dezembro de 
1969, agricultor, resi-
dente Fazenda Pirituba, 
Agrovila IV, Itapeva - SP, 
f i l h o  d e  D I O N I S I O 
GONÇALVES, natural de 
Itapeva - SP, nacionalida-
de brasileira, falecido em 
Itapeva - SP e de ZULMIRA 
F R A N C E L I N A 
GONÇALVES, natural de 
Itaberá - SP, nacionalida-
de brasileira, falecida em 
Itapeva - SP; sendo ELA:- 
natural de São Miguel do 
Iguaçu-PR, divorciada de 
Va l d i r  Pa u l o ,  c u j o  o 
casamento foi dissolvido 
aos 17/03/2014, com 42 
anos de idade, nascida a 
2 0 / 0 5 / 1 9 8 0 ,  d o  l a r , 
r e s i d e n t e  F a z e n d a 
P ir i tuba, Agrovi la IV, 
I tapeva - SP, f i lha de 
SELFREDO HAHN, agri-
c u l t o r / a p o s e n t a d o , 
nacionalidade brasilei-
ra, 84 anos e de TERESA 
B U C H E  H A H N ,  d o 
lar/aposentada, nacio-
nalidade brasileira, 78 
a n o s ,  r e s i d e n t e s  e 
domiciliados em Itapeva 
-  S P.  I t a p e v a .  0 1  d e 
dezembro de 2022 

Nºs I, III e IV HENRIQUE 
DE PROENÇA VIEIRA DE 
MEDEIROS e LEONARDO 
CAÍQUE DINIZ VIEIRA, 
sendo ELE:- natural de 
Itapeva-SP, solteiro, com 
36 anos de idade, nascido 
a 11 de fevereiro de 1986, 
cabeleireiro, residente à 
Ru a  A m a d o r  B a t i s t a 
Rosa, nº 53, Conjunto 
H a b i t a c i o n a l  J a rd i m 
Vitória, Itapeva - SP, filho 
d e  C E L S O  A N T O N I O 
VIEIRA DE MEDEIROS, 
natural de São Miguel 
Arcanjo-SP, nacionalida-

de brasileira, falecido em 
Itapeva-SP e de NEIDE 
A P A R E C I D A  D E 
PROENÇA, aposentada, 
nacionalidade brasilei-
ra, 66 anos, natural de 
Itapeva-SP, residente e 
domiciliada em Itapeva-
SP; sendo ELA:- natural 
de Itapeva-SP, solteiro, 
com 24 anos de idade, 
nascida a 06/10/1998, 
açougueiro, residente à 
Ru a  A m a d o r  B a t i s t a 
Rosa, nº 53, Conjunto 
H a b i t a c i o n a l  J a rd i m 
Vitória, Itapeva - SP, filho 
d e  J O S É  A N T O N I O 
A PA R E C I D O  V I E I R A , 
nacionalidade brasilei-
ra, residente e domicilia-
do em Lençois Paulista-
SP e de ELIZABETE DINIZ, 
do lar, nac ional idade 
b r a s i l e i r a ,  5 9  a n o s , 
natural de Itaberá-SP, 
residente e domiciliada 
em Itapeva-SP. Itapeva. 
02 de dezembro de 2022 

Nºs I, III, IV e V PEDRO 
MARCOS PROENÇA DE 
M E L O  e  L U C I A N A 
P E R P É T U A  C H A G A S , 
sendo ELE:- natural de 
Itapeva-SP, solteiro, com 
50 anos de idade, nascido 
a 11 de outubro de 1972, 
serviços gerais, residen-
te Bairro das Pedras , 
I tapeva - SP, f i lho de 
PEDRO GONÇALVES DE 
MELO, serviços gerais 
aposentado, nacionali-
dade brasileira, 80 anos, 
natural de Itapeva-SP e 
de AVELINA PROENÇA DE 
MELO, do lar aposentada, 
nacionalidade brasilei-
ra, 76 anos, natural de 
Itapeva-SP, residentes e 
d o m i c i l i a d o s  e m 
Itapeva-SP; sendo ELA:- 
natural de Itaí-SP, divor-
c i a d a  d e  Va l d e c i  d e 
Oliveira, cujo casamento 
f o i  d i s s o l v i d o  a o s 
10/09/2012, com 40 anos 
d e  i d a d e ,  n a s c i d a  a 
0 8 / 0 5 / 1 9 8 2 , s e r v i ç o s 
gerais, residente Bairro 
das Pedras, Itapeva - SP, 
f i l h a  d e  O R L A N D O 
CHAGAS, serviços gerais 
aposentado, nacionali-
dade brasileira, 83 anos, 
natural de Itaí-SP e de 
T E R E Z A  P A R R E I R A 
CHAGAS, do lar, naciona-
l i d a d e b r a s i l e i r a , 6 7 
anos, natural de Itaí-SP, 
residentes e domicilia-
dos em Avaré-SP. Itapeva. 
03 de dezembro de 2022 

Nºs I, III, IV e V TAYLOR 
ALEX SOUZA DE LIMA e 
K E I L A  G A B R I E L A 
WEIDENBAUM VIEIRA 
PINTO, sendo ELE:- natural 
de Itapeva-SP, divorciado 
d e  K e i l a  G a b r i e l a 
Weidenbaum Vieira Pinto, 
cu jo o casamento fo i 
d i s s o l v i d o  a o s 
15/09/2022, com 32 anos 
de idade, nascido a 26 de 
abril de 1990, bombeiro 
c iv i l , res idente à Rua 
A l c i d i a  C a r d o s o  d e 
Oliveira, nº 247, Jardim 
Maringá, Itapeva - SP, filho 
d e A N T O N I O C A R L O S 
NUNES DE LIMA, natural 
de Itapeva-SP, nacionali-
dade brasileira, falecido 
em Itapeva-SP e de MARIA 
R E G I N A  D E  M O R A I S 
SOUZA, do lar, nacionali-
dade brasileira, 50 anos, 
natural de Itapeva-SP, 
nascida na data de 21 de 
janeiro de 1972, residente 
e domiciliada em Itapeva-
SP; sendo ELA:- natural de 
Itapeva-SP, divorciada de 

Taylor Alex Souza de Lima, 
cu jo o casamento fo i 
d i s s o l v i d o  a o s 
15/09/2022, com 24 anos 
d e  i d a d e ,  n a s c i d a  a 
22/01/1998, vendedora, 
residente à Rua Alcidia 
Cardoso de Oliveira, nº 
247 , Jard im Mar ingá , 
I tapeva - SP, f i lha de 
ADILSON ALVES PINTO, 
pedreiro, nacionalidade 
brasi le ira , natural de 
Registro-SP e de OZANA 
WEIDENBAUM VIEIRA 
PINTO, do lar, nacionalida-
de brasileira, natural de 
Itapeva-SP, residentes e 
domiciliados em Itapeva-
SP. Itapeva. 05 de dezem-
bro de 2022 

Nºs I, III e IV RAFAEL 
TORRES DE ANDRADE e 
ANDRESSA APARECIDA 
D E O L I V E I R A ,  s e n d o 
ELE:- natural de Itapeva-
SP, solteiro, com 34 anos 
de idade, nascido a 10 de 
n o v e m b r o  d e  1 9 8 8 , 
operador de máquina 
florestal, residente à Rua 
A l c i n o  P e r e i r a  d e 
Oliveira, nº 464, Bairro 
de Cima II, Itapeva - SP, 
filho de NOEL NUNES DE 
ANDRADE, natural de 
Itapeva - SP, nacionalida-
de brasileira, falecido em 
I t a p e v a  -  S P  e  d e 
LEONILDA TORRES DE 
ANDRADE, do lar, nacio-
nalidade brasileira, 66 
anos, natural de Itapeva - 
SP, residente e domicilia-
da em Salto - SP; sendo 
ELA:- natural de Itapeva-
SP, solteira, com 31 anos 
d e  i d a d e ,  n a s c i d a  a 
2 4 / 0 9 / 1 9 9 1 ,  d o  l a r , 
residente à Rua Alcino 
Pereira de Oliveira, nº 
464, Bairro de Cima II, 
I tapeva - SP, f i lha de 
SILVANO GALDINO DE 
OLIVEIRA, operador de 
m á q u i n a  f l o r e s t a l , 
nacionalidade brasilei-
ra, 53 anos, natural de 
Itapeva - SP e de ANDREIA 
RODRIGUES DE RAMOS 
OLIVEIRA, domést ica , 
nacionalidade brasilei-
ra, 52 anos, natural de 
Itapeva - SP, residentes e 
domiciliados em Itapeva 
-  S P.  I t a p e v a .  0 5  d e 
dezembro de 2022 

Nºs I, III, IV e V SANDRO 
L U Í S  D E  M E L O  e 
ROSANGELA DE MORAES, 
sendo ELE:- natural de 
Itararé-SP, divorciado de 
Alessandra Aparecida 
Pacheco Borges, cujo o 
casamento foi dissolvido 
aos 11/10/2017, com 48 
anos de idade, nascido a 
22 de janeiro de 1974, 
mecânico, residente à 
Rua Votorantim, nº 167, 
Vila Isabel, Itapeva - SP, 
filho de JOÃO CÉLIO DE 
MELO, nac iona l idade 
brasileira, falecido em 
Itapeva - SP e de MARIA 
B E N E D I T A  R O S A  D E 
MELO, nac iona l idade 
brasileira, falecida em 
Itapeva - SP; sendo ELA:- 
natural de Itapeva-SP, 
d i v o rc i a d a d e E d s o n 
Leandro de Camargo, 
cujo o casamento fo i 
d i s s o l v i d o  a o s 
27/06/2019, com 37 anos 
d e  i d a d e ,  n a s c i d a  a 
2 6 / 0 4 / 1 9 8 5 ,  d o  l a r , 
r e s i d e n t e  à  R u a 
Votorantim, nº 167, Vila 
Isabel, Itapeva - SP, filha 
de JORGE CORREIA DE 
M O R A E S ,  j a r d i n e i-
ro/aposentado, naciona-
lidade brasileira, 72 anos 

e de EVA DE JESUS SILVA 
D E  M O R A E S ,  d o  l a r, 
nacionalidade brasilei-
ra, 61 anos, residentes e 
domiciliados em Itapeva 
-  S P.  I t a p e v a .  0 6  d e 
dezembro de 2022 

Nºs I, III e IV JOSÉ AILTON 
D A  T R I N D A D E  D O S 
S A N T O S  e  S U E L L E N 
APAREC IDA DA S I LVA 
L O P E S ,  s e n d o  E L E : - 
natural de Itapeva-SP, 
solteiro, com 29 anos de 
idade, nascido a 14 de 
f e v e r e i r o  d e  1 9 9 3 , 
vendedor, residente à 
R u a  B e n e d i t a  D i a s 
Cardoso, nº 119, Parque 
Longa Vida, Itapeva - SP, 
filho de AILTON VICENTE 
R O D R I G U E S  D O S 
SANTOS , t raba lhador 
r u r a l ,  n a c i o n a l i d a d e 
b r a s i l e i r a ,  5 0  a n o s , 
natural de Itapeva-SP e 
d e  J A N E T E  L I M A D A 
TRINDADE SANTOS, do 
l a r ,  n a c i o n a l i d a d e 
b r a s i l e i r a ,  4 8  a n o s , 
n a t u r a l  d e  N o v a 
Campina-SP, residentes e 
domiciliados em Nova 
Campina-SP; sendo ELA:- 
natural de Itapetininga-
SP, solteira, com 31 anos 
d e  i d a d e ,  n a s c i d a  a 
26/10/1991, enfermeira, 
residente à Rua Benedita 
Dias Cardoso, nº 119, 
P a r q u e  L o n g a  V i d a , 
Itapeva - SP, filha de SARI 
D E O L I V E I RA L O P E S , 
natural de São Joaquim-
S C ,  n a c i o n a l i d a d e 
brasileira, falecido em 
Itapeva-SP e de ROSANA 
APARECIDA RODRIGUES 
D A  S I L V A  F R A N C O , 
natural de São Paulo-SP, 
nacionalidade brasilei-
ra, falecida em Itapeva-
SP. Itapeva. 06 de dezem-
bro de 2022 

Nºs I , I I I e IV LUCA S 
C R I S T I A N  V A N N I 
K U S E L I A U S K A S  e 
MILENA DE OLIVEIRA 
P R A D O,  s e n d o  E L E : - 
natural de Itapeva-SP, 
solteiro, com 22 anos de 
idade, nascido a 17 de 
f e v e r e i r o  d e  2 0 0 0 , 
servente de pedreiro, 
residente à Rua Benedito 
dos Santos Vieira, nº 400, 
Vila Santa Maria, Itapeva 
- SP, filho de ROGERIO 
O L I V E I R A 
KUSELIAUSKAS, natural 
de Itapeva - SP, nacionali-
dade brasileira, falecido 
em I tapeva - SP e de 
E L A I N E A L E S S A N D RA 
VANNI, do lar, nacionali-
dade brasileira, 39 anos, 
natural de Itapeva - SP, 
residente e domiciliada 
em Itapeva - SP; sendo 
ELA:- natural de Itapeva-
SP, solteira, com 24 anos 
d e  i d a d e ,  n a s c i d a  a 
2 8 / 0 1 / 1 9 9 8 ,  d o  l a r , 
residente à Rua Benedito 
dos Santos Vieira, nº 400, 
Vila Santa Maria, Itapeva 
- SP, f i lha de SAMUEL 
ANTONIO DO PRADO, 
motorista, nacionalida-
de brasileira, 62 anos, 
natural de Itapeva - SP, 
residente e domiciliado 
em Nova Campina - SP e 
de ANDREA LUCIA DE 
OLIVEIRA, do lar, nacio-
nalidade brasileira, 48 
anos, natural de Itapeva - 
SP , residente e domicilia-
d a  e m  I t a p e v a  -  S P. 
Itapeva. 06 de dezembro 
de 2022 

Nºs I, III e IV LINCON 
EDUARDO RODRIGUES 

P R E S T E S  e  S A R A 
CARVALHO DOS SANTOS, 
sendo ELE:- natural de 
Itapeva-SP, solteiro, com 
23 anos de idade, nascido 
a 22 de abril de 1999, 
g e s t o r  d e  r e c u r s o s 
humanos, residente à 
Rua Ribeira, nº 122, Vila 
Bom Jesus, Itapeva - SP, 
filho de HELIO EDUARDO 
P R E S T E S ,  l a v a d o r , 
nacionalidade brasilei-
ra, 50 anos, natural de 
Itapeva-SP e de VALERIA 
D E  A L M E I D A 
R O D R I G U E S ,  a r t e s ã , 
nacionalidade brasilei-
ra, 43 anos, natural de 
Itapeva-SP, residentes e 
d o m i c i l i a d o s  e m 
Itapeva-SP; sendo ELA:- 
natural de Itapeva-SP, 
solteira, com 20 anos de 
i d a d e ,  n a s c i d a  a 
14/02/2002, pedagoga, 
re s i d e n t e à Ru a J o s é 
Carlos Fontes Ferreira, nº 
33, Jardim Pôr do Sol, 
I tapeva - SP, f i lha de 
AMAURI DOS SANTOS, 
negociante, nacionalida-
de brasileira, 55 anos, 
natural de Itapeva-SP e 

de ROSELI DE CARVALHO 
TEIXEIRA DOS SANTOS, 
do lar, nac ional idade 
b r a s i l e i r a ,  4 9  a n o s , 
n a t u r a l  d e  R i b e i r ã o 
Branco-SP, residentes e 
d o m i c i l i a d o s  e m 
Itapeva-SP. Itapeva. 06 de 
dezembro de 2022 

SE ALGUÉM SOUBER de 
a l g u m i m p e d i m e n t o, 
acuse-o na forma e sob as 
penas da Lei. Lavro o 
presente que será afixa-
do em Cartório, em lugar 
de costume e publicado 
pela imprensa local no 
Jornal Ita News.

La r a  L e m u c c h i  C r u z 
Moreira
Oficial Titular

OB S : -  Ve n h o a t r a v é s 
deste, informar a todos 
os interessados que, o 
Cartório de Registro Civil 
das Pessoas Naturais da 
S e d e d a C o m a rc a d e 
Itapeva – SP, não possui 
convenio com nenhum 
filmador ou fotógrafo 
(profissional / amador). 

EMPREGOS



Morador do Jardim Maringá reclama 
de abandono do bairro que sofre 

com matagal nas calçadas
Ao ver o Centro recebendo 

benfe i tor ias ,  muníc ipe 
questiona a falta de cuidados 
no bairro e pede atenção as 
demais vilas do município.

Um morador do Jardim 
Maringá procurou a nossa 
redação para pedir que a 
Prefeitura de Itapeva esteja 
realizando obras e serviços 
de revitalização nos bairros 
do município.

O munícipe questiona a 
falta de atenção com os 
bairros enquanto o Centro e 
adjacências recebem cons-
tantemente serviços de 
benfeitorias, especialmente 
em épocas de festividades 
como o final de ano.

Jhonatan encaminhou 
algumas fotos e questionou 
sobre o abandono que estão 
à s  c a l ç a d a s  d o  J a rd i m 
Maringá. “Você chega do 
serviço e resolve sair para 
caminhar, porém o que você 
vê no seu bairro é lamentável, 
calçadas tomadas pelos 
matos, alguns pontos você 
tem que sair para a rua por 
conta da dificuldade de 
passar pela calçada, imagine 
alguém que tem mobilidade 
reduzida, como fica nessas 
situações?”, questionou.

Nas fotos é possível ver 
que diversas calçadas estão 
tomadas por matos e algu-
mas delas quase já não se 
enxerga o piso. Jhonatan 
ponderou que é compreensí-

vel que o Centro receba 
melhorias constantemente, 
p o r é m  l e m b r a  q u e  o s 
impostos para manutenção 
da cidade são pagos por toda 
a população e que diante 
disso, os bairros deveriam ser 
assistidos pelo poder público, 
mas que no seu ver hoje 
quase não se vê trabalhos 
voltados a revitalização das 
áreas que não compreendem 
o Centro. 

“Em uma época em que se 
fala tanto em meio ambiente, 
em conservar o local onde se 

vive, é preciso que todos 
façam sua parte e que o poder 
público dê exemplo, é impossí-
vel que nenhum representan-
te da prefeitura tenha passado 
por aqui e não tenha notado o 
estado dessas calçadas, se não 
viu é porque não tem olhos 
para a conservação do bem 
público, espero que em breve 
possa sair na minha caminha-
da e me deparar com calçadas 
que ofereçam o livre trânsito e 
não que gere um sentimento 
de  morar  em um lugar 
esquecido”, desabafou.

Profissionais e alunos da Escola de Beleza
 e Bem-Estar do Fundo Social realizam 

 serviços de corte de cabelo, designer de 
sobrancelhas e maquiagem para crianças 

assistidas pelo Brincras Kantian
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A Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social, por 
meio do Cras Cantinho das 
Famílias, em parceria com o 
Fundo Social de Solidariedade 
de Itapeva, proporcionou na 
última segunda-feira, dia 5 de 
dezembro,  no Brincras 
K a n t i a n ,  u m a  m a n h ã 
dedicada ao Cuidado Pessoal 
das crianças assistidas pelo 
SCFV – Serviço de Convivência 
e Fortalecimento de Vínculos 
do Brincras Kantian. 

Estiveram presentes os 
professores e os alunos dos 
cursos profissionalizantes da 
Escola de Beleza e Bem-Estar 
do Fundo Social , que realiza-
ram os serviços de corte de 
cabelo, designer de sobrance-
lha, esmaltação e maquia-
gem. Estas ações foram 

realizadas por meio de 
convênios firmados entre o 
Fundo Social de Solidariedade 
do Estado de São Paulo e a 
ETEC Dr. Demetrio Azevedo 
Júnior (Escola de Minas).

Lembrando que estes 
cursos têm qualificação 
profissional com duração de 
60 horas, no período noturno 
das 17h às 21h,  sendo que foi 
iniciado no dia 25 de novem-
bro e terminará no dia 16 de 
dezembro, com a entrega de 
certificados aos alunos.

Segundo a secretária 
m u n i c i p a l  d e 
Desenvolvimento Social, 
Lucinha Schreiner, as ativida-
des tiveram como objetivo 
estimular a importância dos 
assistidos com o cuidado com o 
corpo e incentivar a autoesti-

ma das crianças. Ela agradeceu 
à diretora do Fundo Social 
Joana de Oliveira e todas as 
alunas e profissionais da Escola 
de Beleza e Bem-Estar pela 
disponibilidade em proporcio-
nar estes momentos a elas.

A primeira-dama de 
Itapeva Eliana Tassinari, 
esteve presente e elogiou a 
iniciativa, destacando a 
importância para o bem-estar 
da comunidade. Ela também 
destacou que estas atividades 
darão continuidade em 2023 
no Brincras Kantian.

A Escola de Beleza e 
Bem-Estar  f ica na Rua 
Amaury Moreira de Souza 
S/N,  Jardim Nova Itapeva. 
Mais informações podem 
ser obtidas pelo telefone: 15 
-996908556.

Falhas na iluminação de LED geram 
críticas da população e cobrança na 

Câmara de Itapeva
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Praças itapevenses recebem 
novos parquinhos

A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria de 
Esportes, iniciou na terça-
feira (05), a colocação dos 
novos parquinhos nas praças 

do município. Neste primeiro 
momento, serão contempla-
das a Praça de Eventos, Praça 
da UPA, Bairro do Jaó, Avencal, 
Vila Vitória (São Benedito) e 

Vila Aparecida. Em 2023, a 
implantação dos playgrounds 
segue em outras praças, 
garantindo o lazer e a 
diversão para as crianças.


